



Concluye en San Lázaro el ciclo de conferencias: “Türkiye, Capitales turcas en Anatolia: Historia y Cultura”

Boletín No. 6892

- México y Turquía comparten una gran amistad por su similitud: diputado González Cruz.

La Secretaría General de la Cámara de Diputados, a través del Espacio Cultural San Lázaro, realizó el tercer ciclo de conferencias Türkiye, capitales turcas de Anatolia: Historia y Cultura, con el tema “Estambul: capital de tres imperios. Encrucijada de Continentes y de la Historia”, impartida por el doctor, Mehmet Necati Kutlu, en el marco del programa El Mundo en San Lázaro.

Al dar la bienvenida al encuentro, el diputado Alfredo Aurelio González Cruz (Morena), presidente del Grupo de Amistad, México-Turquía, señaló que ambos países comparten una gran amistad por su similitud, lo que les ha permitido construir una relación más fuerte y sólida, y a través de estas conferencias se puede conocer más sobre su cultura y la hermandad que los une.

Por su parte, el director general del Espacio Cultural, Ismael Carvalho Robledo, destacó que esta plataforma tiene como objetivo poner el estudio de la filosofía, la historia y el arte, como complementos de la formación política, que se refleja en el Pleno de la Cámara de Diputados en donde está representada la pluralidad del país.

De ahí que éste evento adquiere gran interés, ya que contribuye en la formación de la conciencia histórica de los ciudadanos y permite comprender la inserción de México en el mundo; por ello, con esta conferencia se pone fin a este ciclo, pero queda abierta la puerta para futuras actividades con la embajada de Turquía.

Por su parte, el director general del Centro Cultural de Turquía en México, Salih Gültekin, manifestó su agradecimiento porque se hayan abierto las puertas de la Cámara de Diputados para dar a conocer parte de la historia y la cultura de su país, por lo mencionó que se continuarán impulsando más actividades para darlas a conocer en futuros encuentros.



A su vez, Mohameth Aglu, agregado militar de la Embajada de Turquía en México, puntualizó que estos foros representan un profundo viaje cultural y revelan la aventura de los turcos en Anatolia, hasta llegar a Estambul como última parada.

En su conferencia, el doctor Mehmet Necati Kutlu destacó que Estambul es una ciudad histórica, con una superficie de seis mil kilómetros cuadrados, una población de más de 16 millones de habitantes, no es la capital de Turquía, pero sí lo fue del Imperio otomano en el año 1453, hasta que la capital se trasladó a Áncara, a partir de 1920.

Destacó que en la cultura turca se da mucha importancia al maestro y a la educación, por lo que todos los príncipes tenían una amplia educación, hablaban varios idiomas y llegaban a tener hasta cuatro profesores, sobre todo el que podría llegar a ser el heredero.

Necati Kutlu precisó que Turquía no solo es historia, actualmente es un país moderno que cuenta con 145 bibliotecas, 80 cines, 47 teatros, 277 galerías de arte, 309 hoteles de cinco estrellas en Estambul, tiene el tercer aeropuerto más grande del mundo y se hacen mil 400 vuelos diarios y toda su energía eléctrica es solar.

Expuso que Estambul es la ciudad más visitada del mundo, ya que en 2023 llegaron alrededor de 20 millones 200 mil turistas.

